

ABSTRAK

Liana. 2018. *Pengaruh teknik kolase dalam mengembangkan keterampilan motorik halus anak kelompok B di RA Uswatun Hasanah Martapura.* Skripsi, jurusan pendidikan islam anak usia dini, Fakultas tarbiyah dan keguruan. Pembimbing: (I) Dra. Rusdiah, M.Pd.I (II) Faqihatuddiniyah, S.Pd,M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh teknik kolase dalam mengembangkan keterampilan motorik halus anak. Latar belakang penelitian ini adalah kemampuan motorik halus anak yang belum berkembang secara optimal, sebagian anak masih kurang terampil dalam menggunakan jari-jemari tangan untuk melakukan kegiatan yang agak rumit, seperti mengancing baju, mengikat tali sepatu, serta kurangnya konsentrasi dan kurangnya kecermatan, kurangnya ketelitian dan kurangnya kesabaran dalam mengerjakan tugas yang berhubungan dengan motorik, terutama anak harus memfokuskan pandangannya keobjek-objek yang kecil ukurannya. Hal ini disebabkan oleh kurangnya pengembangan serta stimulasi yang tepat dalam mengembangkan keterampilan motorik halus anak.

Objek dalam penelitian ini adalah teknik kolase dalam mengembangkan keterampilan motorik halus anak, yang menjadi subjek penelitiannya adalah anak-anak kelompok B RA Uswatun Hasanah Martapura sebanyak 15 orang. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh yang positif dan signifikan pada teknik kolase dalam mengembangkan keterampilan motorik halus anak. Penelitian ini adalah penelitian eksperimen dengan menggunakan desain *Nonequivalent Control Group Design*.

Berdasarkan Hasil penelitian menunjukkan, nilai rata-rata *pretest* kelas eksperimen 57,87 dan nilai rata-rata *posttest* sebesar 82,20. Nilai rata-rata *pretest* kelas control sebesar 60,80 dan nilai *posttest* sebesar 71,87. Hasil uji normalitas *pretest* kelas eksperimen menunjukkan bahwa nilai *sig* data hasil penelitian $0,019 < 0,05$ yang berarti data tidak berdistribusi normal, dan Hasil uji normalitas *posttest* kelas eksperimen menunjukkan bahwa nilai *sig* data hasil penelitian $0,142 > 0,05$ yang berarti data berdistribusi normal, dan Hasil uji normalitas *pretest* kelas kontrol menunjukkan bahwa nilai *sig* data hasil penelitian $0,081 > 0,05$ yang berarti data berdistribusi normal, Hasil uji normalitas *posttest* kelas kontrol menunjukkan bahwa nilai *sig* data hasil penelitian $0,008 < 0,05$ yang berarti data tidak berdistribusi normal. Karena data tidak seluruhnya berdistribusi normal maka tidak memenuhi syarat untuk melakukan uji T sehingga menggunakan uji U dan uji homogenitas menunjukkan bahwa nilai *sig* data hasil penelitian $0,465 > 0,05$ yang berarti data homogen atau sama, dari hasil kedua uji tersebut menjadi syarat dilakukannya Uji U karena data tidak berdistribusi normal untuk hasil penelitian ini yang menunjukkan bahwa hasil *pretest* dan *posttest* terdapat perbedaan antara kedua kelompok eksperimen dan kontrol. Berdasarkan hasil perhitungan uji hipotesis nilai *sig* (*2-tailed*) $0,005 < 0,05$ yang menandakan bahwa teknik kolase dapat mempengaruhi keterampilan motorik halus anak.

Kata kunci : Teknik Kolase, Motorik Halus